



Máynez le responde las críticas a Beltrones

(MANUEL ZAMACONA).- Jorge Álvarez Máynez respondió a la serie de críticas que realizó Manlio Fabio Beltrones, todo fue prácticamente a través de redes sociales, tras la publicación del video en el cual se ve al precandidato presidencial, supuestamente

sobre los influjos del alcohol. Álvarez Máynez retó a Manlio Fabio Beltrones a realizarse un antidoping y le pidió disfrutar de su campaña porque, comentó, va a ser la última.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2478?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2478&authkey=!ALWHidMMJtFLINs&ithint=video&e=cBkkys>